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・コロナ禍で町の観光業への影響を具体的
に数字で示せるか

・町ができる観光業への行政サービスの重
点事業は何か。また、その課題と解決方法
は関係者に示せているのか

・直近５年の移住定住者数と空き家戸数を
数字で示せるか

・町ができる移住・定住と空き家対策の行
政サービスには何があるのか。また、その
課題と解決方法を町民に示せているのか

・民間の活力を活用するという方法が九重
町に適切なのか

・特に観光振興と移住定住・空き家対策の
事業を早期に民間活力を活用して活性化す
る意志が執行部にあるのか

・九重町に求められる人材とはどのような
人材であり、求める人材を確保・育成する
にはどのような施策が必要か

・将来の九重町を担って立つ子供たちが九
重町の実情を理解し、未来への希望をつな
ぐ教育として何が最重点課題か

・役場の人材育成の目的とこれまでの成
果。今後の課題は何か

・職員一人一人の能力を最大限伸ばす為の
研修は何があるか

・ＩＴスキルを持つ職員の育成はどうなっ
ているか

・執行部で唯一政治判断を求められる町長
と実際に行政サービスを担う職員が目標や
ビジョン・方向性を共有できているか

・町の審議会・委員会での女性の割合は

・町の女性管理職登用の計画は

・町職員の目標数（152→134）の現状と今
後の方向性について

・来年度以降「後期」計画の見直しは

町　長

町　長

教育長
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男女共同参画

自律推進計画

町　長

町　長

人材育成について

観光振興と移住・定住・空き
家対策について

（提案事項）
九重町の観光振興と移住定
住・空き家対策の施策を早期
に民間活力を導入した行政
サービスに転換する

1 岐部　俊哉

2 増田　裕子
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・交通計画の策定はどう進んでいるか

・コミバスを通学に利用する高校生に、通
学割引をもうけてはどうか

・マスク着用と熱中症予防対策について

・給食時は、どういう対応がとられている
か

・長引くコロナ禍、子どもたちの間にいじ
めや差別等増えてないか

・今後の学校行事等の取り組みは（修学旅
行やプール）

役場職員の兼業許可について
・職員が農業に関してアルバイトをするこ
とは認められないか

町　長

買い物支援について
・近所にスーパー等の商店がなくて、買い
物に困っている住民への支援はどう考えて
いるか

町　長

(1)半農半Ｘ（兼業農業）や小規模農業、
高齢者農業についてどのように考えている
か

(2)(1)の農業に対してどのような支援を実
施しているか

・現在、町が補助金を出している団体はど
れくらいあるのか

・10年間の団体数と会員数の変化は

・休会、閉会している団体の把握は

・団体支援をどう考えるか

・補助金還付について

・外国人観光客の受け入れの準備は

・多言語看板の設置は出来たのか

・体験型を増やしリピーターになるような
観光振興の考えはないか

・今年度、１名募集しているがその経過は

・隊員向けの研修等に参加しているか

農業政策について 町　長

コミバス 町　長

コロナ禍での学校現場 教育長

岩尾　茂樹3

町　長

野上　香代子

地域おこし協力隊について 町　長

観光振興について 町　長

2 増田　裕子

4

各種団体の活動把握について
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・定住しない問題点の捉え方は

・プロジェクトマネージャーの考えは

・中学校の制服の改定の予定は

・ジェンダーレスで性別に関係なく制服が
選べる制度導入の考えは

・道路復旧進捗状況は（概要）

・河川復旧進捗状況は（概要）

・農地復旧進捗状況は（概要）

・公共交通利用者数の年推移は如何か

・４つの数値目標の達成状況は如何か

・事業のうち、情報発信や利用実態報告、
モビリティマネジメントプログラム、住民
座談会、免許返納との連携に関する実績は
如何か

・ＰＤＣＡによるマネジメントは有効で
あったか

・福祉や観光等の関連する部門とどのよう
に連携し、その成果は如何であったか

・新規交通網形成計画での改善点と主眼点
は何か

・各戸配布物と回覧物の年間総枚数コスト

・回覧を基本とすることやＣＡＴＶ・Ｈ
Ｐ・ＬＩＮＥの活用等、効率的な情報提供
への見解は如何か

・町道の交通安全対策について
（町道の拡幅、中継地点）

・利用者のマナーについて

・観光地としての交通事故対策について
（事故防止策、ミラー・路面標識）

自然災害対策について
・豪雨対策について
（住民対策、観光客対策）

町　長

町　長
千町無田マラソン練習コース
について

町　長

町　長

豪雨災害復旧について

野上　香代子

地域おこし協力隊について 町　長

町　長

教育長中学校の制服について

配布物の見直しと改善

4

麻生　良典5

地域公共交通網形成計画

6 大津留　敏加
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・地震対策について
（住民対策、観光客対策）

・火山噴火対策について
（住民対策、観光客対策）

大吊橋について ・活性化事業の今後の展望は 町　長

・指定災害現場が起因して発生した二次災
害の取り扱いは

・復旧工事にむけた地元負担金を徴収して
いるが、世界の経済情勢悪化に伴い、当初
より事業費が大幅に上昇した場合の対応は

コロナ対策に対する精神的負
担への支援

・経済的支援は積極的に行っているが、精
神的に大きな負担を強いられている職種の
方々に何らかの支援は可能か

町　長

・新規事業で注目して期待をしている。教
育現場に政治介入の不安はないか。

・どのような計画に基づいた事業なのか

・現状はどうなっているか

教育長

町　長令和２年７月の耕地災害

高校生のサークルづくり

佐藤　明郎7

町　長

6 大津留　敏加

自然災害対策について
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